

Les champions du Monde de baseball des moins de 15 ans arrivent aujourd'hui à Cuba



L'équipe cubaine de baseball des moins de 15 ans qui a gagné dimanche le titre mondial à Mazatlán, au Mexique, arrivera à Cuba tard dans la soirée.

L'équipe dirigée par Noël Guerra a battu lors de la finale pour la médaille d'or celle des États-Unis 6 points à 3, pour donner à Cuba un titre mondial dans ce sport qu'elle n'avait obtenu dans aucune catégorie depuis l'année 2005.

Cette année-la, Cuba a remporté des victoires aux championnats du monde des 15-16 ans , au Mexique et des seniors en Hollande.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30758-les-champions-du-monde-de-baseball-des-moins-de-15-ans-arrivent-aujourd'hui-a-cuba>



Radio Habana Cuba